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今月の さん
小松市一針町の会社事務所に「今月の輝きさん」を
訪ねました。

－あなたの会社について教えてください。
弊社は、昭和44年創業の舗装会社で、地域の道路
や駐車場等のアスファルト舗装工事を行っています。
私は、今年から工務部重機課の工事主任として、機械
オペレータ作業や重機の取り扱いを勉強中です。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
私は小松市出身で、地元の工業高校を卒業後、公務
員を目指して金沢の専門学校に進み、陸上自衛官にな
りました。金沢駐屯地で3年余り勤めた時に体調を崩
し、やむを得ず退職することとし、建設会社に勤めて
いた父の紹介で太陽工業に採用していただきました。
転職後は体調に問題なく、日々業務に頑張っています。

－仕事の苦労や、やりがいを感じるのはどのようなと
きですか？
昨年まで工務部工務課で現場監督をしていました
が、次のステップとして工務部重機課に異動しました。

今は、バックホウやアスファルトフィニッシャー等の重機操作の習得と技術向上に取り組んでいます。ア
スファルト舗装は、決められた厚みで平坦に敷設しなければならず、下地となる路盤の敷きならしやスムー
ズな機械操作が重要となります。これまで自分で満足いく現場は1～2ヵ所ぐらいですが、先輩や上司に
教わりながら、技術習得に努めています。工事の性格上、暑さは避けることはできませんが、普段当たり
前に行き来している道路は我々の作業があってこそ維持できるものですし、世の中に必要な業種だという
誇りと使命感を強く感じています。
また、お客様から「きれいになった、ありがとう。」と言われると本当に嬉しく、やりがいを感じます。

－将来の夢、目標は？
当面は、土木施工管理技士1級・2級の取得が目標ですが、様々な資格を取得したいです。所属も変わっ
て多少の不安はありますが、やりがいのある仕事ですから、少しでも早く重機の操作に慣れ、先輩方のよ
うに的確でスムーズな作業が行えるよう頑張ります。

－休日はどのように過ごしていますか？
しっかり休みが取れるので、映画を見に出かけたり、好きな格闘技をテレビで見たり、知人の道場にス
パーリングに行く等しています。柔道は初段で空手も少しやったことがあり、自衛官時代は徒手格闘術を
習いました。地元消防分団に所属し、消防操法大会に出場して、昨年は市の大会で優勝しました。今年は
二連覇を目指しています。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
建設業は、人々の生活に欠かせない道路や建物等の社会インフラを支える重要な仕事です。厳しい面も
色々ありますが、その誇りとやりがいを感じてもらいたいと思います。是非チャレンジしてください。
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けんせつ一番星☆
今月放送

7月23日（火）
「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05
エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方に

インタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。
是非お聞きください。
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